"Krümmelmonster" spenden für Schwimmbad

Förderverein will neuen Spielplatz bauen

Sinn (uhk). Dank einer Spende der Ballersbacher "Krümelmonster" sind die Mitglieder des Fördervereins für das Sinner Waldschwimmbad der Neugestaltung das Kinderspielplatzes ein großes Stück näher gekommen.

Mareike Weber, die mit weiteren zwei Dutzend junger Mütter aus Ballersbach, den "Krümelmonstern", zwei Mal im Jahr einen Basar veranstaltet, übergab dem Vorsitzenden des Fördervereins, Uwe Sauer, und Kassierer Steffen Bieber im Rahmen eines Besuches ge-

meinsam mit ihrer jüngsten Tochter Lolle einen Schecküber 450 Euro.

"Dafür werden wir Spielgeräte anschaffen", erklärte Sauer spontan. Der "warme Regen" komme gerade zur rechten Zeit, denn die Mitglieder des Fördervereins ständen vor großen Investitionen. "Das passt super", erklärte Uwe Sauer. Um den Eltern einen besseren Blick auf ihre Mädchen und Jungen zu bieten, soll der neue Spielplatz im nördlichen Abschnitt des Bades unmittelbar hinter dem Sprungturm entstehen.



Mareike Weber überreichte den Spendenscheck an
den Vorsitzenden des
Schwimmbadfördervereins,
Uwe Sauer
(rechts) und
an Kassierer
Steffen Bieber.
(Foto: uhk)